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.~mJiJjJ•••All:avanguardia."_Minuetto", che fa scalo solo ad Assisi

Treno tecnologico.per i fedeli

sonaggi come Madre Teresa di Cal
cutta e Gino Strada). Vincitrice di
quest'anno, l'associazione per ra
gazzi disabili presieduta da Rosel
la Aristei, "11 Giunco". La decisio~

ne è stata deliberata dai soci del
Comitato del Premio, presieduto

da Angelo Ignazio
Ascioti, "per l'impe·
gno profuso a favore
delle fasce più deboli
della società, in parti
colare di chi è colpito
da handicap, attraver
so la promozione nel
nostro territorio di
una rete di solidarietà
e di concreto sostegno

sociale capaci di coinvolgere isti
tuzioni pubbliche e private. Il Pre
mio, collaborando alla realizzazio
ne della Casa di Jonathan, vuoI
riconoscere l'azione dell'Associa
zione 'Il Giunco' nell'assicurare un
futuro alle persone in difficoltà".

Flavia Pagliochini

• Ci sarà
anche la
Confratetnita
del Santo

,.1 pellegrini di AHIJI Un treno all'avanguardia

BASTIA UMBRA - Bastia Umbra
celebra la ricorrenza di San Rocco,
santo che nel 1660 protesse la città
dalla pestilenza, ricordandolo in
tutte le messe che verranno cele
brate quest'oggi, nel corso delle
quali verrà anche distribuito il pa
ne benedetto intitola-
to al Santo. Oggi po
meriggio alle 17, inol
tre, verrà celebrata la
messa vespertina nel
la piccola chiesa a lui
dedicata, restaurata
da pochi anni; al ter
mine della liturgia è
prevista una proces
sione tra la chiesa par-
rocchiale e quella del Santo, con la
partecipazione della Confraternita
di San Rocco, nata nel 1604. Al
Santo è inoltre intitolato il premio
omonimo, attribuito a personaggi
ed associazioni distintesi nell'im
pegno a favore dei più bisognosi
(in passato sono stati premiati per-

Prevista una processione e l'assegnazione di unpJ;"~1JliQ

In festa per San Rocco

COMITATO eST

ASSISI ~ Dopo la sua costitUZione, il "COJItitato per la
salvaguardia del Centro Studi sulTurismo di Assisi"
hamosso i primi passi con laprima riunione ufficia
le tra nuovi evècchi iscritti. I promotoridel Comitato
hanno,esatninatoi punti all'o.d.g. della mattinata
I:la cui: le iriiziative da intraprendere, la raccolta

, delle firme a sostegno dell'iniziativa per 1'8 o il 9
settembre ~OQ7 j la discussione wllogo da adottare
perquesta:roanlfestaziona. SU\iaRossiè,stata.nomi
~ae~'N,i sapPQlti,werni all'unanimità
dei voti det,presenti, rntantQ-- si aUungaliJis:ta. (lei
nomi a sostegno del Comitato. Hazmo dato la loro
~one i sqt:tQin~nomim.tivi: Frappicdni An
loneUi. Capit§U&dLo~~. Collesi Carla, ~a
CUCcoStef'ari.o~ ~el,cOnçlwierela riunione,jlCamita";
00, tramitè :1iItl:d~Cà.tostampa, "ri~disce cop.
forza la.namra ap()Utica'eapaxtitlcadello stesso e si
augura' che, rispetto alle azioni deUgerate, non ,vi
siap.o strumentalizzazionida parte eli chicchess~~. '

CELEBRAZIONI

AButI. Si festeggia San Rocco

guardia. Basti pensare
- ricorda Severi - alla
cabina di guida, alle
prese elettriche per ri
caricare cellulari e
computer, all'impian
to di video-sorveglian
za per disusadere i van
dali, al display nelle

carrozze per
la segnalare
le fermate
prossime
della mac
china. Per
noi appro
dare nella
stazione di
Assisi con il
'Minuetto'

è stato come rendere
omaggio alla citta' di
San Francesco, una
tappa ad hoc per taglia
re il nastro del treno.
L'azienda ne sta acqui
stando 200 unita' ".

.1 primi
passeggeri
saranno
i pellegrini

Lorenzo Capezzali
Assisi

Il treno di nuova gene
razione delle Fs "Mi
nuetto" debutta sulla
tratta ferroviaria Firen
ze-Roma, facendo sca
lo solamente ad Assisi.
La citta'
francesca
n a, d u n
que, ha fat
to come da
madrina a
questo
gioiello di
Trenitalia
dalla tecno
logia stru-
mentale avanzata e
dalle prospettive di col
legamento molto am
biziose delle Fs.
L'ottica è quella di una
politica aziendale ten
dente ad ampliare sem
pre di piu' il binomio
treno-:turismo religio
so. Molta geme ha fat
to da ala all'arrivo del
treno alla stazione di
S.M. Angeli dove a fare
gli onori di casa c'erano
il direttore del traspor
to regionale di Trenita
Ha, Bruno Severi e
l'amministratore di
Fcu-Umbria, Vannio
Brozzi.
si presume che i primi
utenti del "Minuetto"
siano pellegrini e gio
vani fedeli che il pri
mo e due settembre si
recheranno a Loreto
per l'incontro tra il Pa
pa e i ragazzi italiani ..,
Non a caso abbiamo
scelto Assisi per far co
noscere il treno "Mi
nuetto" all'opinione
pubblica deU'Umbria e
dell'Italia - spiega Bru
no Severi - perche' que
sta citta' rappresenta
un tradizionale punto
di riferimento del turi~

smo nostrano della pe
nisola e non. E' un tre
no dotato di comodita'
moderne e di una stru
mentazione aU'avan-

da qualsiasi direzione, cosa
che non può avvenire nell'a
rea Giontella a caU$à"della
scelta sbag1iata..di,realizzare il
sottopasso di via S. Rocco al
posto di quello di VÌ4l Irlan
da-.

......-.aIi

aprisse il suo centro commer~

ciale nell'area ex Mattatoio,
come previsto da sempre, o
nell'area ex Pie, nei pressi del
lo svincolo della supersttada
che·penneneagli utenti ed ai
fornitori di raggiungere age:
volmente l'area COJD.IDeKtIJe

munque di sostegno al com
mercio esistente che è quello
ricompreso tra il centro, via
Roma, via Firenze, Bastia Due
e zona fieristica. Forza Italia è
favorevole alla creazione in
questa zona di un grosso cen
tro commerciale e non nell'a
rea Deltafina. E lo stesso Ma
sci puntualizza: "Spostare il
commercio dal centro della
città su una viabilità chiusa
tra via Roma, viale Giontella,
via S, Rocco e Borgo Primo
Maggio, tutte strade strette o
che diventeranno tali, provo
cherebbe grossi problemi di
traffico. Penso ad esempio al
traffico dei Tir che dovranno
rifornire 7.500 metri di com
mercio senza avere la possibi
lità di usare una viabilità
esterna alla città. Sicuramen
te questo inconveniente non
si verificherebbe se la Coop

stano con le precedenti scelte
che questa Amministrazione
aveva annunciato alla città.
In quella zona - prosegue Ma
sci - vanno mantenute le pre
visioni urbanistiche del pre
cedente piano, magari ade
guandolo alla nuova situazio
ne creatasi con l'inserimento
dell'area della piscina Eden
Rock che ormai è andata persa
e che invece secondo il nostro
gruppo andava tutelata addi
venendo ad un accordo con la
proprietà, ad esempio per
mettendo di utilizzare le cu
bature sempre all'interno del
piano, ma senza distruggere
lapisdna".
C'è poi la questione delle su
perfici commerciali ed anche
in questo casO è chiara la posi
zione di Forza. Italia: Bastia ha
sì bisogno di un centro com
merciale di rilievo che 'Sia co-

AREA EX CIONTELLA Sul Piano interviene Forza Italia

Dod'ici osservazi.on i di FI
BASTIA UMBRA - Sqno dodici,
per ora, le osservazioni pre
sentate da Forza Italia in me
rito al piano di recupero del
l'area ex Giontella. E' lo stesso
capogruppo Fabrizio Masci ad
illustrarle sinteticamente:
"La prima riguarda l'illegitti
mita della delibera 57 in quan
to in contrasto con una legge
regionale che impedisce le va
rianti parziali al Prg quando le
stesse prevedono aumenti di
cubature e di spazi commer
ciali superiori a 1500 metri. Le
altre affrontano vari aspetti
del piano: dai conteggi che
riguardano il verde pubblico
ai parcheggi. Interpretando
correttamente la nonna, ri
sulterebbe una mancanza di
parcheggi per circa16mila mq
e di verde per alni uoo. Non
condividiamo molti aspetti
del piano, che IJ!!nlIroamna-


